

ABSTRAK

Lika Noviana, NIM 17102163071, Analisa Pertimbangan Majelis Hakim Menolak Dispensasi Kawin Dalam Keadaan Hamil di Pengadilan Agama Kabupaten Kediri (Perkara Nomor 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab. Kdr), Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, Iain Tulungagung, 2020, Pembimbing Prof. Dr. H. A. Hasyim Nawawie, M.H.I., M.Si.

Kata Kunci: Pertimbangan Hakim, Dispensasi Kawin, Keadaan Hamil

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya permohonan dispensasi kawin di Pengadilan Agama Kabupaten Kediri yang mana si calon istri dalam keadaan hamil dengan si calon suami. Hanya saja permohonan tersebut ditolak oleh majlis hakim Pengadilan Agama Kabupaten Kediri tersebut.

Rumusan masalah dalam penelitian ini: 1) Bagaimana prosedur pemeriksaan dispensasi kawin dalam keadaan hamil di Pengadilan Agama Kab. Kediri perkara nomor 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab.Kdr? 2) Apa dasar hukum dispensasi kawin dalam keadaan hamil di Pengadilan Agama Kab. Kediri perkara nomor 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab.Kdr menurut perspektif hukum islam dan hukum positif?, 3) Bagaimana pertimbangan majlis hakim menolak dispensasi kawin dalam keadaan hamil di Pengadilan Agama Kab. Kediri Perkara Nomor 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab.Kdr? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan prosedur pemeriksaan dispensasi kawin dalam keadaan hamil di Pengadilan Agama Kab. Kediri perkara nomor 0324/Pdt. P/2019/PA.Kab.Kdr, 2) Untuk mendeskripsikan dasar hukum dispensasi kawin dalam keadaan hamil di Pengadilan Agama Kab. Kediri perkara nomor 0324/Pdt. P/2019/PA.Kab.Kdr menurut perspektif hukum islam dan hukum positif, 3) Untuk mendeskripsikan pertimbangan majlis hakim menolak dispensasi kawin dalam keadaan hamil di Pengadilan Agama Kab. Kediri perkara nomor 0324/Pdt. P/2019/PA.Kab.Kdr.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data (*reduction data*), penyajian data (*data display*), dan kesimpulan/verifikasi (*concluding drawing/verivication*).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Prosedur pengajuan permohonan dispensasi kawin dalam keadaan hamil itu sama dengan prosedur pengajuan permohonan dispensasi kawin pada umumnya yang membedakan di perkara voluntair ini tidak ada replik duplik dan mediasi. 2) Dasar pertimbangan penolakan dispensasi kawin adalah UUP Nomor 1 Tahun 1974 pasal 7 ayat (1), Kompilasi Hukum Islam bagian kedua pasal 15 ayat (1) dan Pasal 1 UU No. 23 Tahun 2003 Tentang Perlindungan Anak. 3) Pertimbangan majlis hakim. Pasal 7 ayat (1) UUP No. 1 Tahun 1974, Pasal 1 UU No. 23 Tahun 2003 Tentang Perlindungan Anak dan kemaslahatan anak itu sendiri.

ABSTRACT

Lika Noviana, NIM 17102163071, Analysis of Panel of Judges' Consideration to Refuse Dispensation of Marriage During Pregnancy at Kediri District Religious Court (Case Number 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab. Kdr), Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, IAIN Tulungagung, 2020, under advisory Prof. Dr. H. A. HasyimNawawie, M.H.I., M.Si.

Key words: Judges' Consideration, Dispensation for Marriage, Pregnant Condition.

This research's background is existence of dispensation application for marriage in Kediri District Religious Court while prospective wife is in pregnant condition with prospective husband. In another way, the dispensation application is refused by the panel of judges in Kediri District Religious Court.

Problem's formulation of this research are: 1) How is he procedure for examining the dispensation of marriage during pregnancy at Kediri District Religious Court Case Number 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab.Kdr?. 2) What is the legal basis for dispensation of marriage during pregnancy at Kediri District Religious Court Case Number 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab.Kdr according to the perspective of Islamic law and positive law?. 3) How is the consideration of panel of judges to refuse dispensation of marriage during pregnancy at Kediri District Religious Court Case Number 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab.Kdr? As for the aims of this research are: 1) to describe the procedure for examining the dispensation of marriage during pregnancy at Kediri District Religious Court Case Number 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab.Kdr., 2) to describe the legal basis for dispensation of marriage during pregnancy at Kediri District Religious Court Case Number 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab.Kdr according to the perspective of Islamic law and positive law. 3) to describe the consideration of panel of judges to refuse dispensation of marriage during pregnancy at Kediri District Religious Court Case Number 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab.Kdr.

The research method used by the researcher is qualitative method. Data collection techniques used in this study were observation, in-depth interviews, and documentation. While the data analysis technique uses data reduction, data display, and conclusion drawing/verification.

The results of this study show that: 1) The procedure for submitting applications for dispensation of marriage while pregnant is the same as the procedure for submitting applications for dispensation of marriage in general. 2) The basis for the consideration of refusing dispensation to marry in a pregnant state at Kediri District Religious Court (case number 0324/Pdt.P/2019/PA.Kab.Kdr) is UUP Number 1 of 1974 article 7 paragraph (1), Compilation of Islamic Law the second part of article fifteen verse one and article one of Law number twenty three years two thousand and three concerning child protection. 3) The consideration is UUP Number 1 of 1974 article 7 paragraph (1), Article 1 of Law Number 23 of 2002 concerning Child Protection, and the benefit of the child itself.

الملخص

ليكى نوفييانا، رقم دفتر القيد ١٧١٠٢١٦٣٠٧١، تحليل اعتبارات القضاة الراضة لعقد الزواج أثناء الحمل في المحكمة الدينية لمنطقة كديري (رقم القضية قسم حكم الاسرة الاسلامي، الجامعة الاسلامية 0324/pdt.p/2019/Pa.kab.Kdr الحكومية تولونج اجونج، ٢٠٢٠، تحت الاشراف دكتور احمد هشيم نواوي، الحاج الماجستير

كلمات الرئيسية: نظر القضي، اعفاء الزواج، حالة الحمل

الدافع وراء هذا البحث هو وجود طلب للإعفاء من الزواج في المحكمة الدينية في مدينة كاديري حيث الزوجة المرتقبة حامل من الزوج. ومع ذلك، رفض قضاة المحكمة الدينية لمنطقة كديري الطلب.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة: 1) كيف هو إجراء فحص الإعفاء الزوجي في الحمل في محكمة السلطة الفلسطينية. كاب. كدر؟ 2) /Pdt.P/2019/ الدين قبل كديري القضية رقم 0324

ما هو الأساس القانوني للصراف الزوجي في الحمل في محكمة الدين قبلي القضية السلطة الفلسطينية. كاب. كدر وفقاً لمنظور الشريعة الإسلامية /0324/Pdt.P/2019/

والقانون الوضعي؟، كيف رفض نظر مجلس القضاة إجراء الزواج في دولة حامل في محكمة الدين السلطة الفلسطينية. كاب. كدر؟ / Pdt.P / 2019 / قبل كديري القضية رقم 0324

أهداف هذه الدراسة هي: 1) وصف إجراءات فحص الاستغناء الزوجي في الحمل في محكمة السلطة الفلسطينية. كاب. كدر. / Pdt. P / 2019 / الدين قبل كديري القضية رقم 0324

2) وصف الأساس القانوني للصراف الزوجي في الحمل في محكمة الدين قبل كديري القضية رقم السلطة الفلسطينية. كاب. كدر وفقاً لمنظور الشريعة الإسلامية / 0324 / Pdt. P / 2019 /

والقانون الوضعي، 3) وصف النظر في مجلس القضاة رفض إجراء الزواج في دولة حامل في محكمة آغام.

طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحثين هي الطريقة النوعية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظات والمقابلات المتعمقة والتوثيق. بينما تقنيات تحليل البيانات استخدام الحد من البيانات (الحد من البيانات)، وعرض البيانات (عرض البيانات)، والاستنتاج / التحقق. (concluding / verivication الرسم)

وقد أظهرت نتائج هذه الدراسة ما يلي: (1) إن إجراء طلب الإعفاء من الزواج في حالة الحمل هو نفس الإجراء المتبع في طلب الإعفاء من الزواج بصفة عامة. (2) النظر الأساسي في رفض الزواج في Pdt.P/2019/PA/الحمل في المحكمة الدينية في كيديري ريجنسي (القضية رقم 0324 سنة 1974 المادة 7 الفقرة (1) التي تنص على أن "الزواج لا UUP 1 هو رقم Kab.Kdr يسمح به إلا إذا كان الطرف من رجل 19 سنة والمرأة 16 سنة من العمر". (3) الاعتبار هو أن الزوج المقبل لا يزال عمره 16 سنة و6 أشهر، بحيث إذا كان له صلة بالمادة 1 من القانون رقم 23 لسنة 2002 بشأن حماية الطفل، إلى جانب أن طفل مقدم الطلب لا يزال في فئة الطفل وأيضاً طفل مقدم الطلب ليس لديه القدرة المالية (البحج).